
主任的話: 完滿 09/06/2020 

一些弟兄姊妹得知我家的狗時日不多，我當然很

不捨牠的離去。但想深一層，神帶牠來到這個世

界，也必會帶牠走，神會責牠的生命，我的責任

只是給牠一個家，照顧牠。想到這一點，我感到

生命的結束就是一個「完滿」，所有被造物也在

神的計劃中，我們能完成地上的責任，安然歸回

神也是一件美事。所以，人也不需因死亡而害

怕，反要感恩，自己努力活過，經歷人生的甜酸

苦辣，在人世間付出過也接受過愛，完成地上的

使命，一生被主眷顧，最後被神接回家，這不是

一件完滿的美事嗎? 
 

 


